市民と議員の懇談会(富士見市民センター)意見まとめ

日 時:令和6年6月23日(日) 10時~12時

市民参加者:17名

担当議員:小島議員、今野議員(記録)、瀧嶋議員、大野議員、髙橋議員、長谷川議員

行政運営に対する会場意見

	市民意見	カテゴリー
1	日本の防災・減災、避難所対策が海外に比べ遅れている。備蓄品な	
	どの種類や数が不足している。対策が必要だと感じる。皆さんに防	
	災・減災の先進諸国があることを知って欲しいし、国として国民の	総務関係
	為に本気で対策を実施して欲しい。本市のハザードマップについ	
	て。	
	本市の市民センターなどで、営利目的を理由に利用ができない現	
2	状。ハンドメイドなどのワークショップなどを開催し、地域の活性	
	化や賑わいを進めたい。他市では、出店者から利用料金を徴収する	
	が、公共の場所の提供があり、地域の賑わいを創出している例もあ	
	る。ただ営利目的だからという理由だけで利用出来ない現状を相	市民生活関係
	談したい。また、ボランティア活動や、サークル活動以外の利用が	
	始まった場合、市民センター利用のルールも必要になると感じる。	
3	地方創生臨時交付金の使い方について。エコ家電購入補助などに	
	使われたが、もっと困っている方々に利用できたのではないか。	
4	車いすで移動の際、大変に苦労している方々がいる。車道と歩道と	
	の段差や凸凹の解消など考えて欲しい。また、市役所から女性セン	
	ターまでの道路が劣化していて歩きづらい。つるバスやつるワゴ	
	ンのルートや便が不足している。	都市整備関係
	カーボンニュートラル・脱炭素社会を目指す中で過度な街路樹の	
5	剪定には注意して欲しい。街路樹の倒木などの危険性のある老木	
	の管理は。	
6	本市でも請願が出されるなど、給食費無償化の議論があるが、無償	
	化には、良質な食材確保・献立作成の困難化・栄養面の問題など、	
	予算を抑えた場合のデメリットもある。無償化だけを取り上げる	
	のではなく、本市として子供の健康・食育のために、給食センター	
	が良質な、おいしい給食を提供している側面のアピールを。	教育関係
7	これまで図書館に色々な図書リクエストをして、購入などした本	
	を揃えてもらっている。しかし、ある特定の漫画本については、取	
	り扱ってもらえなかった。どうしてか疑問が残る。指定管理者制度	
	の話を聞いたが、節約志向で本も買えないようでは困る。	

8	下水道が埋設されていない地域に住んでいる。下水道組合に問い	- その他
	合わせたところ、市街化調整区域で埋設接続すると、かなりの費用	
	の個人負担が発生するため、やめた方がよいと言われた。貸付制度	
	があるが、かなり実費との差がある。他に補助金制度などないか。	
9	他市で海外からの移住者と住民のトラブルが問題になっている地	
	域がある。富士見地域など住人が多い地域でも、多言語・多宗教の	
	方々が増え、今後同様な問題が起きてくることも考えられる。事前	
	に打てる対策はないか。市としてのルールを作って欲しい。	